

Aufgaben für das Fach Musik Klasse 5 bis 9

Liebe Schüler*innen,

diese ungewohnte Form des Lernens bringt für viele von euch und auch für eure Familien ziemliche Schwierigkeiten mit sich. Deshalb möchte ich euch im Fach Musik nicht mit noch mehr theoretischen Aufgaben belasten, sodass ihr euch auf die Kernfächer konzentrieren könnt.

Nutzt Musik, um zwischen den Arbeitsphasen zu entspannen, singen tanzen oder was euch sonst noch Spaß macht. Weiterhin gilt für alle das Angebot, eine Video-Aufnahme davon zu erstellen. Vielleicht fällt doch noch eine gute Note ab.

An Klasse 6: Die Aufgabe mit den Musikinstrumenten (Vorbereitung einer KK) entfällt. Jetzt gibt es dringendere Probleme.

Ich wünsche euch weiterhin viel Erfolg, vielleicht sogar ein bisschen Spaß bei der Arbeit und vor allem euch und euren Familien viel Gesundheit und Durchhaltevermögen. Irgendwann wird alles wieder besser. 😊

Liebe Grüße

K. Grützan